
Réunion de l’Organe d’Administration de la FBVL du 19 décembre 2023 

Présent : Olivier Georis, Jean-Yves Squifflet, Patrick Brison, Bram Declercq, Lieven Paulissen,  
Dirk Jordens, Frédéric Tétart, William Sterckx, Pierre Balthazar, Julien Colle, Bram Jordens, 
Jean Solon (notules). 

Excusé : Robin Lefebvre. 

Lettre DGTA concernant activité treuillé 

Une lettre de la DGTA a été envoyée concernant des activités de treuillé dans la région de Hansbeke. 
L’école Ikarus, à qui la lettre était adressée, n’est pas concernée, il s’agit du club Jan van Gent à qui cette 
lettre a été transmise.  

Dirk De Sutter, le président de ce club, a déjà eu des contacts concernant cette affaire suite à une 
plainte de l’aérodrome d’Ursel, avec lequel ils ont établi des accords. Mais apparemment la plainte a 
suivi son cours, c’était trop tard pour l’arrêter. Dirk contactera la personne dans la DGTA pour voir s’il y 
a toujours un problème et comment le résoudre.  

Olivier et Jean ont déjà donné de l’information mais dans un premier temps Dirk ira à la DGTA le 10 
janvier pour avoir une entrevue personnelle. Jean a proposé de l’accompagner s’il le désire mais cela 
peut aussi se faire dans un deuxième temps.  

EHPU  

Jean-Yves ira à la réunion de l’Union Européenne de vol libre qui se tiendra à la même date que l’AG de 
la FBVL, pour laquelle il sera donc excusé. Il est important qu’il y aille car en 2025 c’est la FBVL qui devra 
organiser la réunion de l’EHPU, de préférence début février.  

Pour cela il faudra regarder les dates possibles pour l’AG de la FBVL, tenant compte des vacances 
scolaires et de la disponibilité de la salle. Jean vérifiera cela. 

Il faudra également trouver un hôtel avec facilités de réunion à Bruxelles et prévoir des activités 
annexes, comme c’est la tradition. Tous les administrateurs sont invités à participer à cette carte de 
visite que la FBVL donnera aux autres fédérations Européennes. 

Nouveau site La Roche 

Frédéric s’informe auprès du club sur les progrès concernant ce site en vue de l’annonce éventuelle à 
l’AG et l’invitation des membres du club à l’AG.  

Il faut également inviter Philippe Broers à l’AG pour le remercier de son achat de terrain, Olivier doit 
encore le faire. 

Treuil La Roch’Ailes 

Touch the Sky reprend ce treuil de la FBVL.  

BPO sport 

Toujours pas de bonnes nouvelles concernant l’organisation d’une compétition BPO Sport séparée, ce 
sera vraisemblablement reporté à 2025. 

Assemblée Générale 

- Olivier et Jean prépareront la présentation. 

- William a réservé les matériel audiovisuel et l’emmènera à l’AG. 

- Avia Airsport livrera des bénévoles pour le bar et des snack (les bénéfices seront pour le club).  

- La réunion du 16 janvier sera consacrée à la préparation de l’AG, les invitations doivent partir le 
lendemain.  

- Olivier recontacte Tom de Dorlodot pour une présentation. 

- Il faut inviter le club de La Roch’Ailes et Philippe Broers pour les remercier pour le nouveau site. 
Frédéric demandera au club et Olivier à Philippe. 

- Patrick est en fin de mandat et se représente. Robin a dit qu’il démissionnera, Jean lui signalera qu’il 
faut qu’il fasse cela par écrit. 
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Journée de lancement de parachute du Pick Up Club 

Ce fut encore un grand succès, les administrateurs félicitent le Pick Up Club. Un rapport suivra et les 
photos sont déjà parues dans le Fly. 

Jean a payé les 250 € de subsides prévu au budget pour cet événement. 

Projet XIX 

Il y aura une réunion en janvier avec les initiateurs de ce projet. Bram, Olivier et Frédéric veulent y 
participer afin de voir ce que la FBVL peut faire pour épauler cette initiative. Olivier informe Vincent.  

Brevets / Formations 

- Eric Orban obtient son brevet définitif d’Aide-Moniteur de parapente. 

- Emmanuel Bertrand obtient son brevet d’Observateur de parapente. 

- Michel Poortmans obtient son brevet d’Observateur de parapente. 

- Paul Van Eeckhoven obtient son brevet de Pilote XC. 

- Arthur Reinhardt a réussi son examen sur la réglementation aérienne.  

- Stefan van Dijk a réussi son examen sur la réglementation aérienne.  

- Francis De Bruyn peut entamer sa formation pour le brevet d’Aide-Moniteur chez Imala Parapente. 

- Quentin Sellier peut entamer sa formation pour le brevet de Pilote Biplace chez Fou d’L. 

Subsides des clubs 

Au vu de l’excellent résultat financier de la FBVL en 2023, les administrateurs décident de doubler les 
subsides pour les clubs agréées, qui sont calculées sur le nombre de membres FBVL qu’ils affilient (passe 
de 5 à 10 €). Cette mesure est exceptionnelle et ne sera pas reconduite si les finances de la FBVL ne sont 
pas semblables à celles de cette année. 

Prochaines réunions  

- 16 janvier 2024 à 19h30 via Zoom. 

Rapporteur: Jean. 


